

20180629 蔵前ゼミ (通算 第 70 回)



講師の野川さん



会場風景 (すずかけ台, J221 講義室)



会場風景 (大岡山, S223 遠隔講義室)



交流会の様子 (J2 棟 20F, 2001 研究交流室)



交流会を盛り上げてくれたテルモの今泉さん (中央)



交流会の司会 安藤さん 交流会開会挨拶 小倉さん



交流会で主催者に謝意を表す三原さん



交流会閉会挨拶 太田さん

安藤さん (1976 情科) : 前回, 今回とお話を伺って, 世の中が激変していることが実感できました。◆小倉さん (1976 金属, 78MS ; 支部長) : 人生山あり谷ありで, 「やってみなければ分からない」というのは分かりやすい話でした。失敗してもそれを生かせばいいと考えれば気が楽になりますから, 考え方次第で楽しく仕事ができることとなります。◆三原さん (生命理工学院長) : 他の蔵前のイベントにも積極的に参加して先輩から薫陶を受けるように心がけてください。◆太田さん (1976 金属, 78MS ; 支部長) : 技術はすごいスピードで変化していますので, 皆さんは社会に出たら技術というよりはタレントを生かすものと考えて下さい。上司は皆さんを, 技術よりもタレントで評価します。米国人は何も考えずにただやっていたらグローバルになり, いずれ中国やインドもそうなるでしょう。規模的に苦しい日本は Only One 製品で稼いだお金を次の研究開発に回しグローバルな舞台で生き延びなければなりません。幸い日本にはまだ研究開発に回すお金があります。是非それを有効に使って次の世代に引き継ぎましょう。